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«Будем работать луч
ше» — так решили уча
стники собрания комсо
мольского актива ком
бината, состоявшегося 
на днях с повесткой 
«О задачах комсомоль
ской организации ком
бината по достойной 
встрече 40-летия Побе
ды». 

Нет ничего удивительного 
в том, что последнее собра
ние комсомольских активи
стов было посвящено при
ближающемуся сорокале
тию великой Победы. Ведь 
это не только праздник тех, 
кто четыре десятилетия па-
зад отстоял мир, эта памят
ная дата дорога и нынешне
му поколению. 

— Сегодня основная зада
ча, стоящая перед комите
том комсомола, цеховыми 
бюро ВЛКСМ, всем комсо
мольском активом, состоит в 
том, чтобы, используя все 
формы и методы трудово
го воспитания, весь арсенал 
средств идеологической ра
боты, сделать достойную 
встречу 40-летия Победы 
мощным фактором подъема 
трудовой активности ком
сомольцев и молодежи ком
бината, — эта мысль, выска
занная на собрании секрета
рем комитета ВЛКСМ ком
бината Геннадием Велички-
пым, и стала отправным мо
ментом для разговора ком
сомольских активистов. Не 
за горами знаменательная 
дата, а какими делами, ус
пехами встречают ее моло
дые металлурги Магнитки, 
какие задачи ставят перед 
собой. 

— В нашем цехе комсо-
мольско-молодежные кол
лективы — а их у нас пять — 
играют большую роль. Они 
являются постоянными ли
дерами в соцсоревновании. 
Именно КМК одними из пер
вых поддержали инициативу 
отработать два дня на сэ
кономленных „ материалах, 
топливе и энергоресурсах. И 
сегодня уже одна только 
девятая доменная печь сэ
кономила 15 тысяч тонн 
кокса. А во всех остальных 
комсомольско - молодежных 
коллективах экономят на 

На правом 
фланге 
пятилетки 
Коллектив цеха механизации 

управления главного механика 
проводит большие работы по из
готовлению и внедрению в про
изводство машин, устраняющих 
или облегчающих тяжелый руч
ной труд . В этом коллективе 
трудится много специалистов, 
хорошо з н а ю щ и х свое дело и 
успешно выполняющих з а д а н и я . 

Среди таких работников — 
звеньевой слесарей механосбо 
рочных работ Иван Георгиевич 
Асташев. За многие годы р а б о 
ты на комбинате он зарекомен
довал себя хорошим специали
стом. Сейчас слесари во главе с 
Асташевым трудятся н а д изго
товлением обвязочной машины 
для проволочно - штрипсового 
ц е х а . 

Ударник коммунистическою 
труда , ветеран ММК И. Г. Ас
ташев — неоднократный победи
тель внутрицехового социали
стического соревнования, на
ставник м о л о д е ж и . 

На снимке: И. Г. АСТАШЕВ. 

каждой тонне выплавляемо
го чугуна до одного кило
грамма кокса. Все эти ре
зультаты отражаются в ли
цевых счетах1 экономии, по
могают нам критически под 
ходить к каждой отрабо
танной смене. И все-таки, — 
считает горновой доменной 
печи № 9 Николай Никитин, 
— успокаиваться рано. И 
нужны еще немалые усилия, 
чтобы лицевые счета приоб
рели реальную силу, а ра
чительный подход к труду 
стал потребностью каждого 
молодого труженика. 

— Хороший, добросовест
ный труд — это наша обя
занность еще и перед теми, 

на сэкономленном сырье, ма
териалах и топливе — это 
тоже будет хорошим по
дарком предстоящему празд
нику. О том, как сейчас мо
лодые листопрокатчики 
третьего цеха готовятся к 
этому, собравшимся рас
сказал слесарь Л П Ц № 3 
Андрей Куряпин: 

— Для того, чтобы от
работать два дня, нам нуж
но 3000 тонн металла, 16 
тони олова, 40 тонн цинка, 
465 тысяч квт/ч электро
энергии и другие матери
алы. В достижении этих 
цифр могут и должны сде
лать многое все комсомоль
цы. Особая роль здесь будет 

БУДЕМ РАБОТАТЬ 
Л У Ч Ш Е 

кто не вернулся с фронта Ве
ликой Отечественной, — за
явил на собрании бригадир 
токарей механического цеха, 
член бюро ВЛКСМ . цеха 
Виктор Гаврилов. Поэтому 
единодушным было решение 
комсомольцев КМК инстру
ментального отдела вклю
чить в состав бригады пар
тизанку Марию Романенко, 
трудившуюся в механиче
ском цехе и погибшую в го
ды войны. «Пусть деньги,, 
которые станут заработной 
платой героини, будут на
шим вкладом в дело защи
ты мира», — сказал В. Гав : 

рилов. 
А вот молодежный кол

лектив мартеновской печи 
№ 1 еще десять лет назад 
включил в свой состав ста
левара - стахановца Алек
сея Грязнова, . отдавшего 
'свою жизнь за освобождение 
Родины. 

— И молодые сталепла
вильщики всегда помнят о 
взятом на себя почетном, 
обязательстве. Не случайно 
поэтому печь М> 1 является 
в цехе первой не только по 
номеру, но и по своим" слав
ным делам, — сказал на 
собрании секретарь бюро 
ВЛКСМ второго мартенов
ского цеха Валерий Быков. 

Два дня, отработанные 

отведена нашим «прожекто
ристам». Мы, комсомольцы 
третьего листопроката, — 
заявил от имени коллектива 
А. Куряпин, — считаем, что 
не только нашему, но и всем 
штабам «КП» комбината 
нужно определить для рей
дов и проверок конкретные 
темы. Это может быть и раци
ональное использование вто
ричного сырья и промыш
ленных отходов, топливно-
энегретических ресурсов. В 
связи с этим нам представ
ляется необходимым прове
сти широким фронтом опе
рацию «Два дня пятилетки». 

II комсомольцы ТЭЦ па 
своем комсомольском собра
нии проголосовали за то, 
чтобы отработать два дня 
на сэкономленных ресурсах. 
Об этом на собрании ком
сомольского актива сказал 
электромонтер, секретарь 
бюро ВЛКСМ ТЭЦ Сергеи 
Казаков. 

— В январе нынешнего 
года нам удалось сэконо
мить 1200 тысяч квт/ч элек
троэнергии и 520 условных 
единиц топлива. Этого хва
тит, чтобы отработать около 
одной смены. Но это, ко
нечно, не предел, и мы про
должаем искать все новые 
резервы для экономии. На
пример, снижение присосов 

на котлах с первого по шес
той и на 7-м и 8-м лишь 
на 1 процент дает экономию 
от 50 до 100 т.у.т. в год. И 
комсомольцы Ю. Шумилов 
С. Землянский, И. Зарем'-
ба, А. Валеев каждую смену 
обходят котлы и снижают 
присосы, закрывая трещины 
и дыры жаростойкими мате
риалами. 

В канун 40-летия Победы 
комсомольско - молодежные 
коллективы управления 
Ж Д Т развернули соцсорев
нование за достижение бо
лее высоких производствен
ных показателей. 

От имени всех молодых 
железнодорожников секре
тарь комитета ВЛКСМ уп
равления Ж Д Т призвал всех 
комсомольцев комбината 
активнее включиться в этот 
смотр. 

О том, какую неоценимую 
помощь оказывают комсо
мольским активистам 
УПЖКХ ветераны, расска
зал секретарь комитета ком
сомола управления Анатолий 
Тарасов. 

— У нашего клуба «На
ставник» много добрых, тра
диций, на его заседаниях 
происходит обмен опытом 
работы, встречи со знатными 
людьми. Они проходят с 
подъемом и имеют огром
ное воспитательное значение. 
Думаю, что секретарям ко
митетов комсомола .стоит 
взять себе па вооружение 
такую форму работы. 

Итак, на собрании комсо
мольского актива комбина
та состоялся деловой, заин
тересованный разгов.ор о 
том, как сделать достойную 
встречу славного юбилея 
Победы делом каждого мо
лодого труженика комби
ната, хочется надеяться, что 
принятые собранием реше
ния найдут горячий отклик 
в сердцах комсомольцев -
металлургов Магнитки. А в. 
качестве вывода что ли хо : 

чется привести слова из 
выступления на собрании 
секретаря комитета ВЛКСМ 
Г. Величкина: 

— Мы, комсомольцы 80-х, 
не были на передовой, но у 
нас сегодня есть свои ру
бежи. Сегодняшний фронт 
для нас обозначен высокими 
задачами XI пятилетки. 

Т. ТРУШНИКОВА. 

В зале заседаний цен* 
тральной лаборатории ком
бината прошло собрание 
партийно-хозяйственного ак
тива цехов управления глав
ного механика. С докладом 
об итогах работы коллекти
вов цехов УГМ в 1984 году 
и задачах хозяйственного 
руководства, актива партий
ных и общественных органи
заций по повышению эффек
тивности производства в за
вершающем году пятилетки 
перед собравшимися высту
пил главный механик ком
бината А. А. Гостев. 

О проблемах, волнующих 
цеховые коллективы, рас-
казали на собрании оператор 
станков с числовым про
граммным управлением С, И, 

Н а м е ч е н ы задачи 
Черемных из механического 
цеха, котельщик Н. С. 
Кувшинов из цеха металло
конструкций, секретарь пар
тийной организации ЦРМО 
№ 1 слесарь А. Г. Киричен
ко, слесарь В. И. Небиков 
из ЦРМО № 2 и другие. 

Особое внимание в вы
ступлениях было уделено 
заданию партии: отработать 
в нынешнем году два дня 
на сэкономленных ресурсах. 
В каждом цеховом коллек
тиве управления главного 
механика разработаны кон
кретные мероприятия по 
экономии ресурсов, 

Кроме того поднимался 
ряд других важных вопро
сов. Так Н. С. Кувшинов 
говорил о том, как в цехе 
металлоконструкций рабо
тают по профилактике про
изводственного травматиз
ма. А. Г. Кириченко расска
зал о состоянии трудовой и 
общественной дисциплины в 
ЦРМО № 1, о мерах, кото
рые принимаются в коллек
тиве по укреплению дисцип
лины. Выступление В. И. Не-
бикова было посвящено хо
ду реконструкции ЦРМО 
№ 2. О том, как организова
но в механическом цехе со

ревнование в честь 40-летия 
Победы советского народа в 
Великой Отечественной вой
не, рассказал С. И. Черем
ных. 

Собрание партийно-хо
зяйственного актива коллек
тивов цехов УГМ единоглас
но приняло резолюцию, ут
вердившую итоги прошедше
го года и план мероприятий 
по повышению эффективно
сти производства, намечен
ный на текущий год. 

В заключение собрания 
наиболее активным раци
онализаторам цехов управ
ления были вручены значки 
«Лучший рационализатор» 
и Почетные грамоты. 

О. НЕИВИНА. 

Праздник народовластия, 
монолитность блока 

коммунистов и беспартийных 
(Окончание. 

Начало на 1-й стр.) 

ней относились к наказам 
избирателей. 

В партийной и профсоюз
ной организациях доменно
го цеха во всех делах про
слеживается творческая жил
ка. На этих участках 18 че
ловек голосуют впервые. На 
стенде молодого избирателя 
помещены их фотографии. 
Голосовать, как договори
лись, они придут все вместе. 
Здесь их ожидает приятный 
сюрприз. Для них подготов
лены сувениры, цветы. На 
память об этом торжествен
ном дне группу молодых из
бирателей сфотографируют. 

Мы взяли интервью у из
бирателей, в числе первых 
пришедших на избиратель
ный участок. 

Василий Нефедович Ко-
ротченко — помощник ма
шиниста разведочных работ 
на руднике. Ему за шесть
десят. На пенсию уходить 
не собирается, держится мо
лодцом. 

— Жизнью и работой до
волен, — говорит старый 
горняк. — Волнует только 
напряженная международ
ная обстановка. Политику-
партии и правительства в 
борьбе за мир одобряю. 

За представителей блока 
коммунистов и беспартийных 
пришел отдать свой голос 
знатный доменщик Алексей 
Федорович Базулев. На дом
не он отработал 35 лет — 
десять лет у горна и чет
верть века — мастером. 
Алексей Федорович был де
легатом XXII съезда КПСС. 

— г С удовлетворением про
читал речь товарища К. У. 
Черненко перед избирателя
ми, — сказал он. — В каж
дой строке этого выступле
ния чувствуется партийная 
забота о повышении благо
состояния советских людей, 
забота о сохранении мира. 

— У меня три внучки и 
внук, — продолжает домен
щик. — Хочу, чтобы они вы
росли под мирным небом и с 
достоинством продолжали 
наше дело. 

Еще не было и девяти ча
сов утра, а на избиратель
ном участке № 13 по выбо
рам в Верховный Совет 
РСФСР и местные Советы 
народных депутатов, что рас
положен во Дворце культу
ры имени Ленинского комсо
мола, . проголосовало уже 
более трехсот избирателей. 
Люди идут нескончаемым 
потокам. Давайте познако
мимся с некоторыми из них. 

С хорошим настроением 
пришла на выборы комплек
товщица моделей ФЛЦ На
дежда Дмитриевна Обушке-
вич. И для такого настрое
ния есть повод: 

— Несмотря на трудные 
условия, сложившиеся в фев
рале, — рассказывает Н. Д. 
Обушкевич, — наше модель
ное отделение досрочно 
справилось с заданием ме
сяца. Мне радостно за моих 
товарищей Наталью Дери-
волкову, Павла Дайнегу, 
которые добились в этом ме
сяце наивысших производ
ственных показателей. Кста
ти, Павел Александрович 
Дайнега был выдвинут кан
дидатом в депутаты район
ного Совета. И сегодня мы 
голосуем за таких же луч
ших рабочих людей, как мои 
товарищи. И это особенно 
приятно. 

Трудовыми успехами свое
го коллектива гордится и 
мастер вагонного цеха уп
равления Ж Д Т Борис Нико
лаевич Немчинов: 

— У нас есть все для то
го, чтобы работать хорошо, 
чтобы каждому на своем ра

бочем месте добросовестно 
выполнять порученное дело. 
И это главное достижение 
нашего социалистического 
строя. 

Николай Федотович Еро
феев тоже работал на же
лезнодорожном транспорте 
комбината — в годы Вели
кой Отечественной войны. 

— Всю войну я был ма
шинистом паровоза, — рас
сказывает ветеран. — Труд
ное было время. И мне бы 
очень не хотелось, чтобы оно 
повторилось. Поэтому мое 
самое главное пожелание к 
людям, за которых я сегод
ня отдал свой голос, чтобы 
они помогли сохранить мир 
на века. 

Избирательный участок 
№ 42 расположился на од
ной из самых молодых улиц 
города — улице Ворошило
ва. В комиссии по выборам 
в Верховный Совет РСФСР 
и местные Советы народных 
депутатов здесь работают 
трудящиеся первого Копро
вого цеха. Уже до двенад
цати дня почти три четвер
ти избирателей побывали на 
участке и отдали свои голо
са за кандидатов блока ком
мунистов и беспартийных. 

— У нас зарегистрировано 
семь самых молодых изби
рателей, — сказала секре
тарь комиссии Т. М, Федне-
ва. — Все они: и Эльмира 
Шайдулина, и Андрей Трук-
танов, и Ирина Орлова, и все 
остальные пришли на изби
рательный участок рано. 
Всех их мы встречали цве
тами. В числе первых при
шел голосовать и житель 
нашего микрорайона Герой 
Социалистического ' Труда 
сталевар третьего мартенов
ского цеха Виктор Гаврило
вич Новиков. 

— Должен отметить, что> 
нынешние выборы проходят 
при высокой активности на
селения нашего участка, — 
добавил председатель изби
рательной комиссии М. Ж. 
Касымов. — Несомненно, в 
этом немалая заслуга наших, 
агитаторов, особенно таких,, 
как Раиса Федоровна Мак
сакова и Валентина Дмит
риевна Ветрова. 

Уже к девяти часам уера 
на 32-м избирательном уча
стке проголосовало свыше 
400 человек, что составляет 
третью часть избирателей 
участка. Обслуживает этот-
участок избирательная ко
миссия трудящихся ПВЭС, 
Секретарь партийной орга
низации ПВЭС Алексей Хар-
лампиевич Цулик рассказы
вает: 

— Одними из первых про
голосовала семья Данило
вых. Один из членов семьи— 
пенсионер, бывший работник 
комбината. Хочется отметить 
то, что уже в половине шес
того утра вся избирательная! 
комиссия была в сборе. Н е 
сколько слов благодарности! 
выскажу в адрес члена. из> 
бирательной К О М И С С И Й ; инже
нера Хабибулы Хурматови-
ча Гайнулина и секретаря 
комиссии машиниста пита
тельных насосов Натальи 
Николаевны Петрухиной. 
Они относятся к этому 
важному делу с высокой от
ветственностью. 

Коллективный репортаж в 
день выборов в Верховный 
Совет РСФСР и местные Со
веты народных депутатов 
вели инструкторы партийно
го комитета* комбината Г. 
ЯКОВЦЕВ, Ю. ПАНОВ, 
корреспонденты газеты В. 
МИНУЛЛИНА, Т. ТРУШ
НИКОВА, М. ГОРШКОВ, 
Н. ЯКШИН, А. ВИНОКУ
РОВ, фотокорреспондент 
Н. НЕСТЕРЕНКО, 


